

los alumnos que lo deseen jueguen al Conecta 4, ajedrez, damas, juegos matemáticos... Siempre hay profesores para esa labor.

Compañeros de Lengua siguen con **“Los lunes son de Poesía”**. Todos los lunes primeros de mes, se preparan poemas. En cada inicio de clase (seis en total), todos los alumnos del IES leen el mismo poema.

Durante los **recreos**, los profes de E. Física **abrimos el gimnasio** y organizamos actividades como **pin pon, bádminton, voleibol y juegos alternativos**.

Cada vez que queremos destacar alguna información importante se proyecta en la entrada del IES para que todo el mundo esté informado adecuadamente.

Grosso modo, éstas son las fases de nuestro proyecto. Esperemos que todas se terminen desarrollando satisfactoriamente.



Alumnos de Bachillerato y comercio durante la fase de formación